

vulgarmente se dice, es evidente que por el órgano del supuesto y maltrecho partido republicano de Granollers debe sacarse la seriedad que caracteriza á uno y á otro, y no sería aventurado deducir que ambos han venido al estadio de la prensa periodística para perturbar la tranquilidad de este morigerado vecindario, y para difamar á personas dignísimas cuya acrisolada honradez ninguna persona decente pone en duda.

Demasiado sabe *La Razón* que sus calumnias no son creídas en esta comarca por ningún vecino honrado, pero como con mala intención remite ejemplares suyos á diferentes puntos y personalidades de esta provincia, á fin de sembrar la duda, de ahí que manifestemos, á cuantos nos lean, que *La Razón* ha sido llevada á los tribunales de justicia, por sus escritos calumniosos, habiendo presentado á un infeliz, como editor responsable, en cuyas espaldas se esconden los difamadores de oficio é inspiradores de *La Razón*, á quienes invitamos respondan de sus actos y den la cara.

Tiene la palabra el Sr. Lladó para decirnos si es cierto ó no cuanto se dice respecto á su intervención en los asuntos de *La Razón* y demás hierbas, y si lo fuere, esperamos se hará solidario de sus actos y entonces verá como los calumniados no se harán esperar llamándole ante los tribunales de justicia, donde podrá ejercitarse en su carrera.

LOCALES

Nuevo semanario.—Hemos recibido un prospecto en el cual se anuncia que para el día 6 de Octubre próximo se publicará en Barcelona un semanario que se titulará *La Escena Catalana*, el cual se dedicará á fomentar el teatro Catalán, para cuyo primer número anuncia publicar el drama de don Federico Soler (Pitarra) titulado «Lo Contramestre.»

Nos alegraremos que tenga muchos años de vida y le deseamos toda suerte de prosperidades.

Vendimia.—Han empezado ya los cosecheros las operaciones de la vendimia.

La cosecha este año se presenta bastante buena, pues las uvas se hallan muy sazonadas que hace sospechar que el vino será de buena calidad.

Santa Esperanza.—Los vecinos del ba-

rrío de Santa Esperanza celebraron el miércoles último la *reprise* de la fiesta con grandes conciertos y bailes, que se vieron sumamente concurridos apesar de lo desapacible del tiempo. La orquesta «La Catalana» cumplió bien su prometido sobresaliendo en el concierto que dió por la noche en el cual tomó parte el Sr. Nori, ejecutando una fantasía de clarinete que como suya resultó magistral.

La orquesta «Moderna Catalana» situada á la entrada de la plaza de la Corona, estuvo como siempre muy bien, ejecutando un programa de piezas de baile de los más reputados compositores que fueron del agrado del público.

La orquesta «Nueva Catalana», dió por la noche un gran concierto en el café de «La Unión Liberal», cuyo local se llenó de bote en bote con el deseo de oír á una orquesta que por primera vez se presentaba en público á dar un concierto de música seria.

La pieza de conjunto sobre motivos de la ópera *Aida*, así como el arreglo de *La Tosca*, resultaron bien interpretadas y dirigidas con precisión, mereciendo unánimes aplausos.

Merece especial mención la fantasía de fiscorno que nos dió á conocer el artista Paco Oliveras, profesor de grandes facultades que posee un dominio notable sobre el instrumento. Si á esto añadimos el sentimiento y afinación con que ejecutó la citada fantasía, no es de extrañar que al final, su labor se viera premiada con frenéticos aplausos que continuaron por espacio de mucho rato.

Otro de los que merecieron los plácemes del público fué el joven profesor de contrabajo Sr. Sendra, que ejecutó una difícil fantasía con mucha pulcritud y afinación, cosa nada común por tratarse de un instrumento difícil y nada manejable. Al terminar, una salva de aplausos premió tanto trabajo, siendo obsequiados los profesores de la citada orquesta con paquetes de cigarros y un espléndido refresco.

La fiesta del barrio terminó sin el menor incidente y con gran satisfacción de los vecinos, y de los aficionados á esta clase de diversiones.

Sans Metjes.—Hoy se celebra la última de las fiestas de barrio y que constituye para sus vecinos una segunda fiesta Mayor.

La típica capillita ha sido adornada artísticamente con flores y ramajes é iluminada profusamente, habiéndose celebrado los divinos oficios cantados con toda pompa.

Varias calles como las de Corró Prim y otras han aparecido engaladas con banderas y gallardetes, y algunos trozos, adornados con cadenas de papel y ramaje.

El bullicio y la alegría ha reinado en todo el barrio bailándose de lo lindo al aire libre y al son de varias orquestas y pianos de manubrio.

Las iluminaciones prometen ser muy espléndidas por los aparatos que se ven, lo cual augura que por la noche producirá un efecto halagador y que la concurrencia será numerosa.

Movimiento de tropa.—Días pasados un escuadrón de caballería tomó alojamiento en esta villa durante una noche en las calles de la Palma y Nueva.

Mejora.—El ilustrado profesor de 1.ª enseñanza D. José Alsina ha experimentado una notable mejora en la enfermedad que le aqueja, de lo cual nos alegramos mucho deseándole de veras un perfecto restablecimiento.

Remachacando.—Continúan los hedores pestilentes de la casa núm. 7 de la calle de Corró apesar de los avisos y quejas del vecindario, poniéndose el dueño por montera las amonestaciones que la Alcaldía le transmitió, cumplimentando los acuerdos tomados por la Junta de Sanidad.

¿Será que los vecinos de las calles de Corró y Traveseras no tienen derecho á la vida?

Escándalo.—El jueves pasado se promovió un escándalo mayúsculo frente á un establecimiento de la plaza de Perpiñá.

Parece que el dueño del establecimiento no conociendo al Jefe de policía y el Administrador de consumos que por prestar un servicio penetraron en dicho local los encerró á dentro marchándose en busca de los alguaciles del Juzgado para efectuar su detención.

El aguacil al ver que no se trataba de desconocidos, sino de funcionarios públicos comprendió el error sufrido por el referido dueño.

El público allí estacionado comentaba lo ocurrido con guasa y tomándolo á broma.

Cierre.—Parece que la fábrica de los Sres. Felio Piñol y C.ª ha quedado cerrada del todo por haber sufrido sus dueños una quiebra muy importante.

Sentimos de veras lo sucedido por el perjuicio que dicho cierre ocasiona de momento á la villa, empleados y dueños.